

## JOURNAL N°9 – 29 JANVIER 2013

Des acteurs du débat prennent position

### Cahiers d'acteurs, contributions, audition publique : des acteurs précisent leurs positions

Alors que les réunions territoriales se poursuivent, le site du débat vient d'accueillir **deux nouveaux cahiers d'acteurs et trois contributions** que nous vous invitons à découvrir. D'autres prises de position seront progressivement publiées dans les jours qui viennent.

Six de ces acteurs présenteront leur position le 5 février prochain à 14h, à l'occasion d'une **audition publique** qui leur permettra également de répondre aux questions de la CPDP et du public. Le 5 février a également été retenu par les **étudiants de l'ENTPE** pour organiser une soirée de débat privilégiant l'expression des jeunes (à l'Université Catholique de Lyon, à partir de 18h30).

D'ici là, nous vous donnons rendez-vous ce jeudi pour la réunion territoriale consacrée à **l'entrée Sud de Lyon**, qui aura lieu à Irigny.

Jean-Stéphane Devise,  
Membre de la Commission particulière du débat public sur  
l'Anneau des Sciences – Tronçon Ouest du Périphérique

### Six acteurs conviés à une audition publique le 5 février

Une audition publique est organisée le 5 février de 14h à 17h à l'espace de l'Ouest lyonnais. Elle permettra à six acteurs - l'Union des Comités d'Intérêts Locaux (UCIL), Stop au TOP, Déplacements Citoyens, Lyon Métro Transports Publics, la FNAUT, l'association Sauvegarde de la Vallée de Francheville - de préciser leur position et de répondre aux questions de la commission et du public.

> Consultez les informations pratiques

### Deux cahiers d'acteurs et trois contributions publiés



#### ➡ Les prochaines réunions

- > Réunion territoriale :  
**Entrée Sud de Lyon** : Irigny, jeudi 31 janvier, 19h30-22h30
- > **Audition publique** : Lyon, mardi 5 février, 14h00-17h00
- > Réunion territoriale :  
**Conséquences du projet sur le boulevard Laurent Bonnevey et la Rocade Est** : Bron, mercredi 20 février, 19h30-22h30

> Le calendrier complet

#### ➡ Les principaux documents et liens utiles

- > Le journal numéro spécial n°2
- > La vidéo de présentation des enseignements à mi-débat
- > Le dossier du maître d'ouvrage et sa synthèse
- > Le glossaire du débat

#### ➡ Les dernières expressions en ligne

COMMENTAIRE - Pékin : droit de réponse

Ajouté le 28/01/2013

Merci Monsieur Daubard pour le

Deux nouveaux cahiers d'acteurs viennent d'être publiés : le premier émane d'une coordination associative entre Darly, SCL, MNLE Rhône-Alpes, RAC France et la FNAUT ; le second des associations « Sauvegarde de la Vallée de Francheville » et « Bien vivre à Pierre-Bénite ».

Les trois premières contributions au débat émanent de l'association Centre 9 (commerçants du centre de Vaise et de Lyon 9e), du conseil de quartier du Bourg/Montpinot et des élus socialistes et apparentés d'Oullins.

> **Découvrez les contributions et cahiers d'acteurs**

## Les enseignements et archives des réunions publiques

La CPDP a publié les enseignements qu'elle tire de la réunion du 17 janvier qui était consacrée à l'entrée Sud-Ouest de Lyon. Vous avez jusqu'au 6 février pour les commenter.

Vous pouvez par ailleurs parcourir les archives des premières réunions territoriales.

> **Commentez les enseignements des réunions publiques**

> **Consultez les archives des réunions territoriales**

merci, monsieur Boucard pour la "stupidité" de ma référence à Pékin qui n'était pas ironique. Les trois périphériques à l'Est de Lyon sont déjà réalisés aux trois quarts. Il ne manque que le TOP...

> **Lire le commentaire**

### COMMENTAIRE - TOP

*Ajouté le 28/01/2013*

Cher homonyme, N'introduisez pas de malhonnêteté intellectuelle dans le débat, il ne s'agit pas de comparer l'Est et l'Ouest de l'agglomération. Il s'agit à l'ouest de compléter le périphérique et ...

> **Lire le commentaire**

### AVIS 235 - L'agglomération lyonnaise est divisée en SEPT par les autoroutes

*Ajouté le 28/01/2012*

Beaucoup d'intervenants disent que "Lyon est la seule grande agglomération n'ayant pas un contournement complet, donc il en faut un". A) Ce n'est pas vrai. D'autres agglomérations ouest-européennes...

> **Lire l'avis**

> **Lire les dernières expressions en ligne**

Contactez la CPDP : Commission particulière du débat public -  
Anneau des Sciences / Tronçon Ouest du Périphérique de Lyon  
203, boulevard Garibaldi - 69003 Lyon  
Tél. : 04 69 64 58 78 - Fax : 04 69 64 58 82  
contact@debatpublic-anneau-top.org  
www.debatpublic-anneau-top.org



Rejoignez la CPDP  
sur Facebook :  
www.facebook.com/  
debatpublic.anneau.top

Le journal du débat est édité suivant un rythme hebdomadaire et envoyé au format électronique.  
Les numéros spéciaux sont par ailleurs diffusés au format papier.

Pour vous désinscrire de notre liste de diffusion, [cliquez ici](#)